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本报讯 9月19日，由中建七局团委、
经开区团工委主办，中建七局城投公司
承办的“我与祖国共奋进——国旗下的
演讲”特别主题团日活动在滨河国际中
心举行。来自经开区团工委和中建七局
近100名优秀团员青年齐聚在国旗下，深
情告白祖国，唱响青春赞歌，共同向新中
国成立70周年献礼。经开区党工委副书
记、管委会副主任王义民，团市委宣传部
部长王慧萍，经开区团工委副书记吴芳
芳，中建七局党委副书记、工会主席丁建
民，中建七局党建工作部副部长（主持工
作）李琦山，中建七局党建工作部副部
长、团委书记彭中强，中建七局城投公司
党委书记、董事长赵庆学，党委副书记、
总经理罗众元，纪委书记陶征淮，党群工
作部部长杨沁等参加活动。活动由城投
公司团总支书记张岩主持。

伴随着庄严的《中华人民共和国国
歌》，中建七局国旗护卫队将国旗缓缓升

起，全体人员行注目礼，表达对祖国无限
的热爱和崇高的敬意。

活动中，经开区管委会团员代表王
琳琳、中建七局团员代表张肖萌代表全
体人员以“我与祖国共奋进”为主题，进
行了国旗下的演讲。“回望过去，经开区
党工委和中建七局党委始终坚持高质量
党建引领高质量发展，大胆创新、不懈奋
斗。未来，我们将继续立足自身优势，坚
守为民初心，打造民生工程，勇担时代赋
予的职责……”团员代表满怀激情的号
召广大团员青年要努力奋斗，积极进取，
为这个伟大的时代、为我们伟大的祖国
拼搏奉献，去书写属于经开区滨河国际
新城的新篇章。

随后，全体团员青年在吴芳芳的带
领下重温入团誓词，近百名团员青年以
青春的名义，许下铿锵誓言，共同展望共
青团事业的美好未来。

“我们是五月的花海，用青春拥抱时

代。”伴随嘹亮的歌声，全国团属院校协
会优秀团课教师韩晓东给大家讲授了题
为《青年运动与祖国发展》的团课。他按
照时间顺序，分别给大家讲述了新中国
成立初期、社会主义建设时期和改革开
放以后的青年运动及其历史贡献，分析
了新时代的青年运动与青年使命。

“参加今天的主题团日活动，让我心
潮澎湃、热血沸腾，也让我感受到了身为
新时代青年的使命和责任，这将激励我
努力学习，奋勇前行，为实现中国梦贡献
自己的青春力量。”活动结束后，来自中
建七局城投公司的李昊阳这样谈起自己
的感受。

此次活动旨以党建带团建，激励和
引导广大团员青年大力弘扬以爱国主义
为核心的伟大民族精神，以实际行动献
礼中华人民共和国成立 70周年，为实现
中华民族伟大复兴的中国梦而奋斗。
记者 王赛华 通讯员 张岩 文/图

经开区召开营商环境评估
工作推进会
打造群众体验优的
政务服务营商环境

本报讯 为进一步优化政务服
务营商环境，9月12日上午，经开区
党工委委员、管委会副主任孙兵组
织召开营商环境评估工作推进会。
区党政办、区经发局、区房管局、区
建设局等部门负责人参会。

会上，区政务服务中心负责人
传达了关于《郑州市以政务服务环
境引领的营商环境评估——经开区
评估结果（2019年 8月第 1期）》《郑
州市以政务环境引领的营商环境第
三方评估》和《郑州市营商环境评价
实施方案（2019~2021年）》的工作
要点。就经开区营商环境评估结
果，孙兵要求，要进一步对办事大厅
的软硬件设施进行升级改造；聚焦
营商环境中的堵点难点，坚持问题
导向，简化办事流程，压缩办理时限、
降低办事成本；通过营商环境评价，
查找弱项短板，精准提出改进优化措
施建议，以评促改，以改促优，促进经
开区营商环境不断优化提升。

孙兵表示，优化营商环境是加
快政府职能转变，推动“放管服”改革
的一项重要举措，是一项常态化长期
性的重要工作，各部门要高度重视，
充分发挥干部队伍勤奋苦干的优势，
打造审批事项少、办事效率高、群众
体验优的政务服务营商环境。
记者 柴琳琳

经开区领导督导综合环境
整治工作
打击违法行为
保障群众安居乐业

本报讯 9月17日上午，经开区
党工委委员、纪工委书记武斌带领
区综合调研组一行来到京航办事
处、祥云办事处实地督导综合环境
整治工作，并就扫黑除恶专项斗争
推进情况和“廉洁教育村村行”活动
开展情况进行督导。

督导组实地查看了京航办事处
大孙庄村环境综合整治工作开展情
况，祥云办事处谢庄安置区开工情
况，并详细了解了各村扫黑除恶专
项斗争和“廉洁教育村村行”活动推
进情况。

武斌表示，要把“不忘初心、牢
记使命”主题教育活动与工作结合
起来，主动担当作为，为群众办实
事，解决实际问题。要科学进行统
筹，积极协调配合，精准提出建议，
按计划稳步推进各项工作。真心、
真诚和群众进行深度沟通，取得群
众理解，认真完成各项工作，提高群
众的获得感幸福感安全感。

武斌说，要高度重视“廉洁教育
村村行”活动，加强正面宣传教育，
让廉洁意识深入人心。要把“廉洁教
育村村行”活动与“不忘初心、牢记使
命”主题教育活动结合起来，把日常
监督与日常管理结合起来，使每位
党员干部提高廉洁意识、责任意识，
严于律己、做好榜样，形成良好廉洁
氛围，营造良好政治生态。要扎实
开展扫黑除恶专项斗争，坚决打击违
法行为，保障群众安居乐业。
记者 柴琳琳 通讯员 肖颖

区领导带队开展联合夜查行动

加强污染源监管，精准治污
本报讯 9月 11日晚，航空港实验区

管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太带队开展联合夜查行
动，区环保局（环境攻坚办）、区建设局、
区商务局、区城管局、区经发局、区工信
局、区房管局、区农经委等单位主要负

责人参加。
樊福太一行现场察看了京航办事处大

孙庄村、大王庄村等区域“三散”治理工作
推进情况。

樊福太要求，一是要强化责任落实，紧
抓“三散”治理排查重点，推进大气环境质

量持续改善；二是要加大巡查力度，凡违法
违规企业，严格按照“两断三清”要求，坚决
依法关停取缔；三是要加强污染源监管，科
学调度，精准治污。
记者 王赛华
通讯员 周学齐

告白祖国 唱响青春赞歌
中建七局团委、经开区团工委开展“我与祖国共奋进”主题团日活动

本报讯 为了持续推进“路长制”工作，
9月 18日上午，经开区召开全区“路长制”
工作现场推进会。经开区党工委副书记、
管委会副主任王义民，各办事处分管领导
及“路长制”负责人，区城管局及相关部门
负责人，各市场化运营公司负责人等40余
人参加会议。与会人员从东三环与经南三
路交叉口西南广场，步行详细巡查了东三

环、南三环沿路“路长制”工作开展情况，现
场点评工作成绩和亮点，指出存在的问题
和不足。

区城管局相关负责人先后总结了一个
时期以来全区“路长制”的开展情况，从环
卫保洁、绿化、机动车及共享单车停放、市
场化运营公司人员统一着装等方面，指出
今后工作中的努力方向。王义民说，城市

管理者对待“路长制”工作，要用情、用心、
用实等几个方面做足功课，高标准严要求，
补短板找差距，不断提升经开区城市形象，
不断增强辖区群众的满意度，争取取得更
大的成绩。
记者 王赛华
经开时报 李洪永
通讯员 李磊

经开区召开持续推进“路长制”工作现场会

提升城市形象，增强辖区群众满意度


